

Beschluss des Gemeinderates der Gemeinde Hörsel

Beschluss-Nr. 78/2016 vom 15.11.2016

Der Gemeinderat der Gemeinde Hörsel beschließt in seiner Sitzung am 15.11.2016, die Straße Flurstück 614/5, Flur 4 der Gemarkung Laucha in "An der Esha Straße" umzubenennen und für die Flurstücke 629/10 und 629/12, Flur 4 der Gemarkung Laucha die Hausnummer 1 zu vergeben.

Abstimmungsergebnis:

Gesetzliche Anzahl der Gemeinderatsmitglieder und Bürgermeister: 17

Davon anwesend:

10

Ja-Stimmen:

9

Nein-Stimmen:

0

Enthaltungen:

1

Hörsel,, den 15.11.2016

Oppermann

Bürgermeister der Gemeinde Hörsel